
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Élections agriculture

La CFE-CGC exprime sa sincère gratitude envers tous les électeurs et colistiers qui ont placé leur confiance en nos listes lors des récentes élections à la chambre d'agriculture de la région.

La CFE-CGC apporte son soutien aux leaders et colistiers CFE-CGC que nous remercions. La CFE-CGC apportera sa pierre à l'édifice pour soutenir une politique agricole et sociale, alimentaire viable adaptée aux enjeux spécifiques de notre territoire.

Nos élus pèseront sur des décisions publiques telles que le développement, l'aménagement des territoires, les conditions de travail, la formation des salariés, la transition écologique, la politique de gestion de l'eau et des sols...

Pendant les six prochaines années, nos représentants défendront l'agriculture et ses salariés en Corse dans un contexte où ce secteur se trouve à un tournant face à une concurrence déloyale.

L'accord MERCOSUR, en est un des exemples, car il représente un danger pour l'élevage en Corse et nous constatons malheureusement que la technocratie européenne ne cesse de nous étonner dans sa capacité à construire un millefeuille de normes pour ses ressortissants et sa faculté à fermer les yeux sur celles d'autres contrées.

A cela s'ajoute la distorsion de normes entre les deux parties de l'accord. En Europe, les normes en matière de bien-être animal, d'utilisation d'antibiotiques et de traçabilité n'ont pas la même exigence qu'en Amérique du sud ou les coûts de production y sont en moyenne 40% inférieurs à ceux des éleveurs européens.

Cette situation qui provoque un dumping social sans précédent est intolérable. Dans ce contexte de mise en place d'accords européens mettant en péril le modèle traditionnel de notre agriculture ainsi que son modèle social peut entraîner des conséquences sur le devenir des exploitations et des centaines d'emplois associés.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Élections agriculture

Nous serons en première ligne pour soutenir, y compris au CESSC de Corse et au Comité économique et Social Européen ou nous siégeons, le modèle de notre agriculture ainsi que le maintien des acquis sociaux et des libertés syndicales et fondamentales des salariés.

La CFE CGC sera présente au salon de l'agriculture de Paris avec un grand stand, tenu en régime de croisière, pendant les neuf jours, par une cinquantaine de militants de notre fédération Agro CFE CGC et de ses syndicats (SYNAPSA, SNI2A, SNCEA...) en soutien au secteur.